

いきいきハウス日吉町 運営推進会議録

【令和6年度：3回目】 令和6年8月28日(水) 13:00 ~ 13:15

参加者	構成区分	人数	構成区分	人数
	利用者代表	欠席	日吉町区長	1名
	利用者家族代表	1名	公民館長	欠席
	田川市地域包括支援センター	1名	民生委員	区長と兼任
事業所	代表者	グループホーム職員		
	管理者			
欠席者				

〈グループホーム 状況報告〉(令和6年8月1日現在)

利用者	入居定員(9名) 男性4名 女性5名
	要支援2(0名) 要介護1(0名) 要介護2(0名)
	要介護3(1名) 要介護4(4名) 要介護5(4名)
	平均要介護度(4.3)
	年齢(平均80.1歳) (最若69歳) (最高103歳)

- ◇ 新規入居者(0名) 入院中(1名・7/23~)
- ◇ アクシデント・ヒヤリハット) 転倒の危険性2件 離設の可能性1件
- ◇ 身体拘束の状況：なし(高齢者虐待防止法を遵守します)
(身体拘束適正化・高齢者虐待防止検討委員会《直近開催日》:令和6年7月26日実施)
※別紙議事録添付

〈感染症及び食中毒等の対策〉

- ◇ 感染症及び食中毒の発生状況：なし
- ◇ 感染防止対策の周知徹底を継続中
- ◇ 医療機関や高齢者施設でコロナウィルス流行の兆しがありますので、入居者の不要不急の外出等及び依頼はご遠慮下さい。
- ◇ 当事業所の対応として、感染予防対策は継続していきます。面会に関しましては、ルールを順守した対応をお願い致します。【※身元引受人の方と同伴者1名(併せて2名)まで玄関先での面会可、必ず双方マスク着用】但し、3名以上及び小さなお子様と一緒に来所された場合は、窓越しでお顔を見ていただく程度の対応となります。抵抗力の弱い高齢者であることを再度認識の上、命を守る行動としてご協力ください。

(感染症等対策委員会《直近開催日》:令和6年6月28日実施)

〈コロナウィルス等感染症を取り巻く昨今の状況〉

◇ 5 類へ移行して 1 年以上の月日が経過しましたが、上記にお示しのとおりクラスターが発生している事案が多くきかれます。その中で、「受け入れてくれる医療機関が殆どない」ことや「かかりつけ医であっても院内での治療が出来ない」、「生命の危険が伴うギリギリの事案まで施設側で療養を行うことや、異常があれば救急搬送する」「救急搬送する場合も田川地区では全て受入れを断られる」等の状況であるとの情報を受けております。ご家族含め関係者様には、今一度ご理解をお願いしたいところであり、特に救急搬送するケースは少なくないと考えます。ご家族様におかれましては、今一度付き添い等のご協力を重ねてお願い申し上げます。

〈活動状況〉

- ① 毎月 19・20 日 パン作り
- ② 6/5 梅ジュース作り
- ③ 6/19 誕生日会①
- ④ 7/7 七夕
- ⑤ 7/27 誕生日会②
- ⑥ 7/31 誕生日会③

〈職員の研修実施状況〉

- ① 6/14(金)「接遇に関する研修」(法人内研修)
- ② 6/28(金)「非常災害時の対応について、それに伴う BCP 演習」(//)
- ③ 7/26(金)「倫理及び法令遵守について」(//)

〈意見・要望等〉

- ・ 事業所:先日のフラダンス教室の件、早急にご対応いただきまして誠に感謝申し上げます。今回は直接実施には繋がりませんでした。またの機会に地域として繋がって行ければと思います。本当に有難う御座いました。
(慰問的な動きであれば、可能な部分はあったかと思われそうですが、教室となるといろいろな制約がきますので、難しかったようですね。私もこちらの施設を気にかけておりますので、そういった機会があればまた、ご紹介できればと思います。)
- ・ 進路がズレて明後日には台風が上陸するようです。こちら辺の地域では土砂崩れや川の氾濫も考えられます。万全とは思いますが台風対策をお願いします。

(事業所:台風対策については、確認と準備を入念に行い昨日の時点で概ねの対策は取っております。被害想定が最大級といわれておりますので備蓄やスタッフの動き、スケジュールも調整済みです。また近隣同士の助け合いが必要な場面もあると思いますのでその際にはお協力をお願い致します。)

・ コロナの医療機関や高齢者施設でのクラスターの情報はよく耳にしますが、昨今の状況を今聞いてびっくりしております。5類になって風邪と変わらないような扱いになった反面、医療機関での体制が変わってきたのでしょうか。いきいきハウスさんも大変でしょうけど頑張っていたきたいと思います。

(事業所:有難うございます。当法人の系列施設でもコロナウィルス感染者が出ており、救急対応となる事案がありました。コロナウィルス自体の治療はできず、点滴等の処置は医療機関内でこれもまた出来ず、救急搬送する際も受け入れ先が見つからずと…命にかかわるギリギリの状態まで施設側で管理が求められる状態ですので、対応も大きく変わってきました。たとえ主治医であっても診てもらえない状況は、救急対応になるまで逆に待つしかないような状態にも思えます。当事業所としては感染者を出さないことが一番ですが、発症者かつ重症化した場合にはご協力を求めることも御座いますので、ご理解いただくと幸いです。)

貴重なご意見ありがとうございました。

次回は(10月23日(水) 13:00 ~ 13:15)を予定していますのでよろしくお願いいたします。

閉 会